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2. Auf Antrag der FWV Fraktion musste für
die TOP 7 und TOP 8 nichtöffentlich darüber
diskutiert und abgestimmt werden, ob die
beiden TOPs öffentlich oder nicht öffentlich
beraten werden sollen. Deshalb mussten alle
Besucher den Raum verlassen. Bei den beiden
Punkten handelt es sich um Sanierungen von
zwei Immobilien, die für
Flüchtlingsunterbringung verwendet werden
sollen. Es wurde für eine öffentliche
Diskussion entschieden. Alle Besucher
durften wieder in den Sitzungssaal. 
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die Arbeit im neuen Gemeinderat hat
begonnen. Wie versprochen, werden wir
zeitnah zu den Gemeinderatssitzungen ein
Protokoll aus unserer Sicht der
Tagesordnungspunkte auf der UBW- Seite
veröffentlichen. 

1. Die bei der letzten konstituierenden
Gemeinderatssitzung am 16.07.2024
fehlenden Gemeinderäte Beate
Marquardt, Axel Dreher und Klaus Frey
wurden verpflichtet. 
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4. Diesmal wurde im Gemeinderat ein
Baugesuch beraten. Da es in diesem Monat
nur um ein Baugesuch ging, ist eine weitere
Bauausschuss- Sitzung nicht notwendig. 
 Dem Anbau eines offenen Stall an den
vorhandenen Stall wurde einstimmig
zugestimmt. Vorbehaltlich der Vorgaben der
entsprechenden Behörden. 
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3. Die Ortsvorsteher/in und die
Vertreter/in für Neuweiler und Breitstein in
offener Wahl gewählt. 
Neuweiler==> Ortsvorsteher Volker
Goldmann ==> Vertreter Peter Bäsler
Breitenstein ==> Markus Schwarz ==>
Vertreterin Katharina Ehrmann
Alle wurden einstimmig gewählt.
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5. Nächster TOP beinhaltete die 
Anpassung der Kinder- und
Jugendbetreuungsangebote der Gemeinde.
Zentral ging es bei diesem Punkt um
Rückerstattung von Gebühren wenn
Betreuungszeit ausfällt. Dies war in der
Vergangenheit nicht so und führte bei Eltern
immer wieder zu Unverständnis, was auch
nachvollziehbar ist. Zudem gibt es ein weiters
Betreuungsangebot (Tapir ==> Tagespflege
in anderen geeigneten Räumen) 
Diesen Anpassungen und Verbesserungen
wurde einstimmig zugestimmt. 

6. Der Sanierung in der kleineren
Variante vom Geb. Maurer Hauptstraße
82 für Flüchtlingsunterbringung wurde
zugestimmt. Die Sanierung vom Geb.
Kraft in der Wilhelm Straße 3 wurde
einstimmig abgelehnt. Der Aufwand für
die Sanierung war einfach zu hoch. Das
Gebäude ist einer so guten Lage und
könnte für sozialen Wohnungsbau, 

6. Der Sanierung in der kleineren
Variante vom Geb. Maurer Hauptstraße
82 für Flüchtlingsunterbringung wurde
zugestimmt. Die Sanierung vom Geb.
Kraft in der Wilhelm Straße 3 wurde
einstimmig abgelehnt. Der Aufwand für
die Sanierung war einfach zu hoch. Das
Gebäude ist einer so guten Lage und
könnte für sozialen Wohnungsbau, ein
Ärztehaus oder Ähnliches verwendet
werden. Die Diskussionen dazu waren
anstrengend aber eine gute Lösung hat
sich durchgesetzt. 

7. Eine Satzungsänderung für
Obdachlose und Asylbewerber wurde
notwendig, auch die Jahresbauarbeiten/
Vergabe an die Fa. Andreas Heim und die
Kostenfeststellung vom Molkeplatz
waren die nächsten Punkte. Allen wurde
einstimmig zugestimmt. 
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BEKANNTGABEN VON
BÜRGERMEISTER LAHL:
Zu der Sperrung der Tübinger Straße hat
sich der Bürgermeister zur schlechten
Kommunikation entschuldigt. Er versteht
den Unmut der betroffenen Bürger. In den
nächsten Wochen sind entsprechende
Verbesserungen angekündigt. 
 - Installieren einer Behelfsbrücke für
Fußgänger und Radfahrer 
 - Umleitung für Autofahrer über den
„Grund“ am Spielplatz vorbei. Mit
entsprechenden Vorsichtsmaßnahmen.

- Christine: fragte nach dem
Greifvogelpfad, der teilweise nicht mehr
existiert. Abbau und Entfernung aus dem
Internet. 
 - und nach den Aktionen, die die Gde
zum Klimaanpassungsgesetz vorhat
(Regenwasseraufkommen ist ja als eine
Grundlage schon da).

 - Klaus: fragte nach der Funktion vom
Marktplatzbrunnen. Grund für den
leeren Brunnen ist ein fehlendes
Pumpenersatzteil

ANFRAGEN
GEMEINDERÄTE:

FRAGEN ODER ANREGUNGEN? 
GERNE STEHEN WIR FÜR THEMEN UND FRAGEN 
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